



Pressemitteilung

Mittagstisch und Sozialberatung

EH-Mobil feiert 25-jähriges Bestehen in Schorndorf und Backnang

Schorndorf/Backnang, 06.11.2024. 25 Jahre ist es her, dass die mobile Tagesstätte der Erlacher Höhe, das EH-Mobil, zum ersten Mal in Schorndorf und Backnang Station gemacht hat. Der türkisblaue Sprinter, aus dem vor einem Vierteljahrhundert das Essen an bedürftige Menschen ausgegeben wurde, gehört längst der Vergangenheit an. Mittlerweile ist das niederschwellige Hilfeangebot wöchentlich in Gemeindehäusern zu Gast und bietet seinen Gästen neben einem warmen Mittagessen und einem Ort der unvoreingenommenen Begegnung auch die Möglichkeit, sich von Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeiter beraten zu lassen.

„Unsere Arbeit ist nur dank der wertvollen Unterstützung unserer Partner möglich“, betont Erlacher Höhe Vorstand Wolfgang Sartorius. „Der Rems-Murr-Kreis und die beteiligten Kommunen ermöglichen ganz wesentlich die Finanzierung, aus den Kirchengemeinden erhalten wir tatkräftige Unterstützung durch ehrenamtlich Mitarbeitende und dürfen die Räume der Gemeindehäuser nutzen.“

Anlässlich des 25-jährigen Bestehens lädt das EH-Mobil zu einem Jubiläumsessen ein: am Montag, den 11. November um 12 Uhr im Martin-Luther-Haus in Schorndorf und am Dienstag, den 12. November um 12 Uhr im Gemeindehaus „Am kalten Wasser“ in Backnang. Interessierte sind herzlich eingeladen, das Angebot kennenzulernen und gemeinsam mit uns zu feiern.

Über die Erlacher Höhe:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 19 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwesterseinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 06.11.2024

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.